



Dem Schöpfer des Alls
gebe ich meine Seele zurück
So hat ein langes, reiches
Leben seine Erfüllung gefunden
Elfi Grabher

Mit großer Bestürzung müssen wir uns von

Sigi Härle

Vize-Präsident des Österreichischen Leichtathletik-Verband
Träger ÖLV Ehrenzeichen in Gold
Vize-Präsident des Vorarlberger Leichtathletik-Verband
Melde und Ordnungsreferent
Ehrenmitglied des Vorarlberger Leichtathletik-Verband

Verabschieden.

Sigi war der erste männliche Athlet des VLV der **1959** einen Staatsmeistertitel ins Ländle holen konnte und dies 1964 wiederholte.

Als Chefstarter beim Hypo Mehrkampfmeeting in Götzis war er über die Grenzen Vorarlbergs bekannt.

Siegfried Härle war einer der bedeutendsten Athleten des VLV und ein großartiger Funktionär, wofür wir ihm sehr dankbar sind.

Die Verabschiedung findet am Mittwoch um 9 Uhr in der Pfarrkirche St Peter und Paul in Lustenau statt.

Ruhe in Frieden Sigi

in tiefer Trauer

der Vorstand und die Vereine des Vorarlberger Leichtathletik-Verbandes